## **Allgemeiner Deutscher Automobil-Club**

Eingetragener Verein, Mitglied der Alliance Internationale de Tourisme (AIT) Mitglied der Fédération Internationale de l'Automobile (FIA)

## Vizepräsident

MEHRSi e.V. Geschwister Monika und Andreas Schwill Stephanusstraße 18

53894 Mechernich

21. April 2004

Sehr geehrte Frau Schwill, sehr geehrter Herr Schwill,

vielen Dank für Ihren Brief vom 13. März 2004, den ich mit großem Interesse gelesen habe. Auch Ihre Homepage gibt eindrucksvoll Ihre Bemühungen für mehr Sicherheit von Motorradfahrern wieder.

Es ist nicht die Regel, dass Privatpersonen sich so engagieren. Umso mehr freue ich mich, dass Sie die Gefahren, denen die Motorradfahrer zunehmend ausgesetzt sind, deutlich beim Namen nennen. Im Gegensatz zu anderen Organisationen bieten Sie auch konkrete Lösungen an.

Ich habe den ADAC Nordrhein e.V. gebeten, sich mit Ihnen in Verbindung zu setzen, um konkrete Sicherheitsfragen zu erörtern. Ich bin überzeugt, dass mehr Sicherheit für Motorradfahrer auch mehr Sicherheit für Autofahrer bedeutet.

Bitte halten Sie auch die Fachleute der ADAC-Zentrale mit bundesweiter Verantwortlichkeit auf dem Laufenden (Herrn Ralf Stock, Bereich Verkehrstechnik). Wir werden prüfen, ob es möglich ist, Ihre Aktivitäten bei Gelegenheit auch in unserer Öffentlichkeitsarbeit aufzugreifen.

Gerade in Zeiten knapper Kassen gewinnen Eigeninitiativen immer mehr an Bedeutung. Innovationen, verbunden mit neue Wegen und Problemlösungen zur Erhöhung der Verkehrssicherheit, müssen unser aller Ziel sein.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Erhard Oehm

ADAC-Vizepräsident für Verkehr

2 Mun